



¡Lee aquí!  
**GRATIS**  
CON ESTA  
EDICIÓN



**CHUCHO NADER**  
**Sigue modernizando a Tampico con más pavimentaciones**

Mediante una inversión cercana al millón de pesos, el alcalde Chucho Nader, acompañado de su esposa Aida Feres, inauguró este jueves la pavimentación a base de concreto asfáltico de la calle Brasil, entre Panamá y avenida México, de la colonia Las Américas. **Pág. 2**



[www.elsoldetampico.com.mx](http://www.elsoldetampico.com.mx)



# El Sol de Tampico

TAMPICO | **VIERNES 7 DE FEBRERO DE 2020** | AÑO LXX | NO. 25,218 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

**EXISTEN AMBICIOSOS PROYECTOS**

## Comercios dan nueva vida a la Av. Hidalgo

VÍCTOR ALVA

**Empresarios invertirán más de 400 millones de pesos en esa zona de Tampico**

La avenida Hidalgo y su prolongación volverán a tener un segundo aire, el establecimiento de una plaza comercial y la presencia de hoteles está alentando el desarrollo de más proyectos similares para los siguientes meses; actualmente se están planeando varios conceptos.

A la altura de las calles Juan M. Torrea y Cuarta ha surgido el llamado "centro" integrado por varios establecimientos comerciales, la Secretaría de Desarrollo Urbano de Tampico analiza la propuesta de inversionistas para de-



La principal avenida de Tampico tiene un segundo aire comercial mediante la apertura de hoteles y tiendas / VÍCTOR ALVA

sarrollar proyectos similares en las cercanías de la calle Agua Dulce para establecer complejos comerciales así como habitacionales.

Carlos de la Rosa Durán, secretario de Desarrollo Urbano, expuso que se han tenido pláticas con los empresarios que han mostrado parte de los planes,

La ciudad está dividida en corredores urbanos, destacando las avenidas Hidalgo, su prolongación, Universidad y Perimetral

empero está a la espera de afinar algunos detalles para cumplir con los requisitos establecidos para las zonas donde se pretenden instalar.

De acuerdo con el Plan de Ordenamiento Territorial, en la zona de la avenida Hidalgo se pueden instalar inmuebles que pueden ir de los 10 a los 15 pisos, mientras que en otros sectores, dependiendo de la ubicación, pueden ser más altos combinando aspecto comercial así como habitacional, además de cumplir con las cuotas de estacionamiento. **Pág. 6**



**ALTAMIRA**  
**Mejora Gobierno municipal vialidades en diferentes colonias**

En respuesta a las peticiones de la ciudadanía y conforme a lo comprendido en los programas de optimización de vialidades, el Gobierno de Altamira, a través de la Secretaría de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, efectúa labores de mejoramiento en diferentes calles de la ciudad. **Pág. 12**



Un carril de la carretera Tampico-Valles está invadido / VÍCTOR ALVA

## Mangle invade la carretera federal

VÍCTOR ALVA

El mangle, que es una especie protegida por autoridades de la Semarnat, ha comenzado a generar escenarios de riesgo en la ciudad, uno de ellos se ubica en la carretera federal Valles-Tampico, donde un carril de vialidad prácticamente ha desaparecido bajo su flora.

Esta situación a la altura del faro en el acceso poniente de la ciudad obliga a los conductores a realizar maniobras que en un momento dado pueden generar un percance vial debido a la velocidad con que se transita en esta vía.

María Victoria Espada, regidora presidenta de la comisión de Ecología, señaló que se requiere del apoyo de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales para atender la situación para con ello disminuir riesgos.

Explicó que el Ayuntamiento de Tampico con el respaldo de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales busca realizar una poda controlada de mangle en terrenos aledaños a la laguna del Carpintero así como en la carretera federal, dado que un carril está invadido.

## CON SU GENTE

**Por fin la Jaiba Brava** del Tampico-Madero logró sacar un triunfo en el Coloso de la Unidad Nacional al vencer por marcador de 2 goles a 1 a los Potros de Hierro del Atlante. La afición reconoció el esfuerzo de la Jaiba, que de esta manera consigue su segunda victoria consecutiva. La Jaiba Brava con este resultado endereza el rumbo y logra posicionarse entre los primeros lugares de la Liga de Ascenso. **DEPORTES**



ALEX DEL ANGEL

## Dejarán de sembrar unos 20 mil productores

NUDIA TOSCANO

Manuel Guerrero Sánchez, presidente del Comité Nacional del Sistema Producto Oleaginosas, reveló que son 20 mil productores de la zona huasteca los que no tendrán las condiciones para sembrar en el nuevo ciclo agrícola primavera-verano 2020, que dará inicio en el siguiente mes de mayo.

Lo anterior, señaló, es la consecuencia de que el Gobierno federal no permitiera a esta población de productores acceder a créditos, insumos y semillas, que anteriormente a través de programas beneficiaban a miles de trabajadores del campo a nivel nacional, por lo que no descartan volver a protestar en un último intento de obtener los recursos de cara al primer ciclo agrícola 2020.

"Se va a dejar de sembrar entre el 40 y 50% del campo, eso habla también de que si se tenía un padrón de 50 mil productores en la zona, más de 20 mil van a quedar sin condiciones de poder ac-

**50%**  
**DEL CAMPO** se dejará de sembrar

cesar. Sinaloa, Sonora y Tamaulipas están pensando en hacer una reunión nacional para ver qué estrategias a seguir son tomadas, están pensando en cerrar aeropuertos, carreteras, puentes internacionales, porque se está saliendo de control".

Apuntó que la problemática es mayor, ya que sin los programas en beneficio del campo que la Cuarta Transformación quitó, quedan expuestos al "cotyotaje", lo que los llevará a "no tener los precios de referencia y vayan a tener que vender sus cosechas baratas y dejar de sembrar (como ya se está viviendo) porque va a dejar de ser rentable la actividad en unos pocos meses".



Tamaulipas, San Luis Potosí y Veracruz son los afectados / NUDIA TOSCANO

Recordó el entrevistado en el Aeropuerto Internacional de Tampico "General Francisco Javier Mina" que la cosecha anterior otoño-invierno fue una zona siniestrada, por lo que se pidió la declaratoria de desastre, sin embargo esta no alcanzó a cubrir el total de municipios afectados en el norte de Veracruz, sur de Tamaulipas y oriente de San Luis Potosí.



**MADERO**  
**Adrián Oseguera da certidumbre a las escuelas**

Al dirigir un gobierno sensible a las necesidades de las instituciones educativas, el alcalde Adrián Oseguera continúa recorriendo diferentes escuelas para conocer de cerca el rezago en infraestructura y equipamiento académico. **Pág. 8**

Hoy... **5 SECCIONES** | **48 PÁGINAS**  
**EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO**

Agustín Jiménez C.	Loc.
Daniel Chavarría G.	Nal.
Juan José González	Nal.
Guillermo Flores S.	Nal.
Armando Juárez B.	Nal.
Gerson Hernández	Nal.
Emilio Buendía	Nal.
Raúl Nava	Dep.